



ももだより



令和6年6月発行

過ごしやすい季節が過ぎ去り、蒸し暑い日や雨の日が増えて徐々に梅雨へと近づいていこうとしています。梅雨ならではの歌を歌ったり自然に触れながら楽しく過ごしていきたいと思っています。



★今月の保育のねらい★

- 保育者に見守られながら好きな遊びを楽しむ。
- 梅雨の時期の身近な自然に触れながら、健康に過ごす。

今月は梅雨に入るので室内遊びも多くなるとは思いますが、エントランスや絵本の部屋、遊戯室など保育室以外のお部屋にも出かけてみたいと思います。また、外遊びでは横庭のアジサイに触れたり、かたつむりを見たりして季節を感じていきたいと思っています。

暑かったり寒かったりすることもあるとは思いますが、体調管理に気を付けて遊びを楽しんでいけるようにします。



★クラスの様子★

- ・朝や帰りの会で季節の歌を歌っています。「かえるのがっしょう」になるとみんなかえる跳びをしてとってもかわいいかえるさんでいっぱいになります♪これからも、子どもたちといろいろな歌を歌っていききたいと思います♪
- ・おままごとではお友だちが持っているお皿に食材を入れてあげたり、「あーん」とお友だちや保育者に食べさせてあげる姿が見られます。お友だちと手をつないで歩いたり、ぎゅーっとしたり、お友だちとの関わりが増えてきてとってもかわいいです。



★お願い★

暖かくなってきましたので、昼寝用の上掛けは薄手のものに交換をお願いいたします。その際、布団や布団袋に大きく記名があるかご確認よろしくをお願いいたします。また、気温によって着替えていきたいと思っておりますので、薄手の長袖や半袖もロッカーに用意をお願いいたします。